Beschlussauszug

aus der

Sitzung des Ausschusses für Bau, Planung und Stadtentwicklung der Stadt Crivitz vom 23.07.2015

Top 12 Informationen aus den Ortsteilen

Frau Prieske informiert:

Die Fahrbahnmarkierung in Basthorst zur Kennzeichnung der Vorfahrtstraße ist umgesetzt und sehr wirkungsvoll. => Herr Lange bittet um Prüfung ob solch eine Markierung auch in Wessin im Ruthenbecker Weg aufgebracht werden kann..

In Gädebehn soll das Schild " 30 wegen uns" unverzüglich an einem gemeindeeigenen Pfahl aufgestellt werden.

Zur Straßenumbenennung in den Ortslagen Basthorst und Gädebehn ist noch keine abschließende Entscheidung getroffen worden.

.

Amt Crivitz SI/2015/221 Seite: 1/1